



Carlos Puig
"Naasón logró 'engañar' al INBA para armarse su fiesta de 50 años" - P. 2



Susana Moscatel
"Elton John ya está en Cannes para presentar su semibiográfica película de ensueño" - P. 35



Gonzalo Oliveros
"Los bosques humeantes del país reflejan nuestra precaria realidad" - P. 11

Recurso federal. El gobernador del estado Enrique Alfaro consideró urgente que el dinero para este sector llegue, pues en dos meses será insostenible; podría quedar en dos semanas, adelantó

Sin recursos para operar casi 500 unidades de salud

TERESA SÁNCHEZ VILCHES, GDL

El Organismo Público Descentralizado Servicios de Salud Jalisco tiene 588 unidades de atención, de las cuales solo 100 están acreditadas y, por ende, son las únicas que reciben recursos de la federación.

A casi seis meses de que la nueva administración federal recortó el presupuesto para varios rubros de este sector, la directora del OPD

en el estado, María del Consuelo Robles Sierra, aseguró en entrevista que la falta de claridad continúa con respecto a los recursos del Seguro Popular para todas las unidades no acreditadas.

"Este tema se vuelve bastante difícil porque son más de 2 mil millones de pesos lo que estaba recibiendo Jalisco a través de los contratos con Seguro Popular y que hasta ahora seguimos en la incerti-

dumbre, porque la administración pasada solo dejó 100 centros acreditados de los 588 que tenemos", detalló la funcionaria, quien explicó que este año se tiene planeado acreditar 104 unidades más.

El gobernador Enrique Alfaro consideró urgente la llegada del recurso federal para el sector salud en Jalisco pues sin él, dijo, en dos meses este rubro ya no podría sostenerse. Pues aunque el estado

ha estado cubriéndolo con presupuesto público, y destina 35 millones de pesos al mes solamente para medicamento, estos solo alcanzarán hasta julio.

La asignación del dinero podría concretarse a más tardar en dos semanas, luego de que ya se llegó a un acuerdo con el presidente Andrés Manuel López Obrador y la Secretaría de Salud nacional, adelantó el mandatario. PÁG. 8



Campaña vs corrupción
Coyotes acechan a la Secretaría del Trabajo

ELSA MARTHA GUTIÉRREZ - PÁG. 9



Sí es como lo pintan. León dio el primer zarpazo

La Fiera dio un paso importante rumbo a la final del Torneo Clausura 2019 de la Liga MX tras imponerse 1-0 al América, que no fue contundente en el partido de ida de las semifinales disputado en el estadio Corregidora de Querétaro. El solitario gol cayó al minuto 70, obra de José Juan Macías. NOTIMEX PÁG. 40

Santa Lucía, saturado en 10 años: Semarnat-UNAM

FANNY MIRANDA, CIUDAD DE MÉXICO

Según la Manifestación de Impacto Ambiental, el aeropuerto proyectado en Santa Lucía presentará problemas de saturación a los 10 años de entrar en

funcionamiento en 2021, ya que en su primera etapa solo tendrá capacidad para atender las operaciones relativas a dos aerolíneas, una demanda de 18 millones de pasajeros al año. PÁGS. 14 Y 15



P. 10

Día vs Homofobia. Once años juntas y dos hijos; ser familia homoparental

Liberan a nueve personas en finca de la colonia Insurgentes

ELSA MARTHA GUTIÉRREZ, GDL

Nueve personas que se encontraban secuestradas fueron liberadas de una casa en la colonia Insurgentes, en Guadalajara. PÁG. 12

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

La resurrección de las estancias

Chipichipi ahora, lloverán en cascada los amparos a las estancias infantiles. PÁG. 15